



« Tu es mon Fils bien-aimé... »

Le baptême n'est pas un simple rite que l'on accomplit par habitude ou parce qu'« il faut le faire ». Le baptême touche le cœur même de notre existence. Il ne s'agit pas seulement d'entrer dans une tradition ou de cocher une case religieuse : **le baptême, c'est Dieu qui nous rejoints et qui nous révèle qui nous sommes vraiment.**

Dans les eaux du Jourdain, une voix se fait entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie. » Ce moment bouleversant révèle Jésus comme le Fils, aimé du

Père, rempli de l'Esprit. Mais ce qui est encore plus étonnant, c'est que ces paroles ne sont pas réservées à Jésus. Par notre baptême, elles deviennent les nôtres.

Dieu nous dit à chacun : « Je te connais par ton nom. Tu es précieux à mes yeux. Mon amour pour toi ne s'en ira jamais. » Ce n'est pas une image, ni un joli symbole. C'est la réalité profonde de notre foi : nous sommes ses enfants bien-aimés. Cette identité change tout. Elle nous permet de vivre autrement : non plus à la merci du mal ou du découragement, mais dans une relation vivante avec Dieu et avec nos frères.

Être enfants de Dieu, c'est notre défi quotidien. Et cela passe souvent par des gestes très simples : un regard d'affection pour celui qui ne parvient plus à s'aimer, un geste de solidarité envers celui qui manque de tout, une démarche de pardon envers celui qui nous a blessés ou que nous avons blessé.

Voilà comment notre baptême prend chair dans la vie de tous les jours.

En cette fête du Baptême du Seigneur, laissons résonner en nous cette parole qui nous fonde : **« Tu es mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie.»**

Qu'elle nous donne confiance. Qu'elle nous aide à vivre en frères et sœurs. Et qu'elle fasse de nous, là où nous sommes, une graine d'espérance semée dans le cœur du monde.

Père Luc Mazola

